

**CONSEJO DIRECTIVO
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANÍSTICAS
30 DE OCTUBRE DE 2019**

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanísticas en sesión del 30 de octubre del 2019, resolvió lo siguiente, considerando que:

1. El análisis cuantitativo es un elemento central de la economía moderna y de las ciencias sociales en general.
2. En los últimos años se han desarrollado métodos que intentan explicar de manera consistente el comportamiento y las decisiones de los agentes, de una manera empíricamente rigurosa basados en el método científico.
3. La Microeconometría y la Economía Experimental y del Comportamiento, tanto en campo como en laboratorio, constituyen desarrollos de la disciplina cuyos aportes han permitido ampliar las aplicaciones de política económica, al combinar la evaluación del impacto de las alternativas, como el conocimiento de los factores psicológicos y sociales, que afectan los mecanismos de toma de decisiones.
4. El estudio de la pobreza y demás problemas sociales son fundamentales, lo cual se refleja en la selección de Abhijit Banerjee, Esther Duflo and Michael Kremer como ganadores del Premio en Ciencias Económicas en memoria de Alfred Nobel del 2019 por sus contribuciones al alivio de la pobreza usando métodos experimentales de campo y estimaciones econométricas.
5. La FCSH ha incrementado ostensiblemente su presencia en la opinión económica a nivel nacional, gracias a una política sistemática de generación de contenido que proviene de: las investigaciones que realizan los profesores (carga de investigación) y artículos de opinión como base en evidencia empírica (Boletín de Política Económica).
6. La FCSH tiene un Laboratorio de Economía Experimental (desde 2017) el cual presta servicios para investigadores locales e internacionales, y se ha convertido en una herramienta única y valiosa para el dictado de las clases de Microeconomía, Macroeconomía y Finanzas.
7. La FCSH está desarrollando la Maestría Internacional en Desarrollo Rural, junto con FCV. Esto plantea una necesidad de contar con docentes de planta los cuales puedan dictar clases con carga de trabajo politécnico.

R-CD-FCSH-091-2019: Aprobar las Bases del concurso para otorgar titularidad a dos (2) aspirantes que ocuparán la posición de profesor titular agregado para la Facultad de Ciencias Sociales y Humanísticas (FCSH) en el área de Economía, de acuerdo al siguiente detalle:

1. Econometría Aplicada de la Evaluación de Impacto, Economía Experimental en el campo
2. Economía del Desarrollo y Economía Experimental y del Comportamiento.

Lo certifica la secretaria de la Unidad, Lic. Mariuxi Silva.